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Résumé :
La douleur est devenue depuis quelgues années un probléme de santé publique, c’est I’un des

défis majeurs pour les systemes sanitaires du 21 eme siécle.

Les plantes ont toujours occupé une place importante dans la phytothérapie et la médication

traditionnelle de la douleur a travers le monde.

Ce travail conduit a étudier via une revue bibliographique, 1’activité analgésique de trois

plantes médicinales : Salvia officinalis, Salix alba et UImus campestris.

Les études ont monté que ces plantes ont un effet analgésique tres important, confirmant la

validité de leur indication traditionnelle.

Dont les résultats renforcent la perspective de leur exploitation dans le développement de

nouveaux médicaments afin d’améliorer la prise en charge de la douleur.
Mots clés : phytothérapie, plantes médicinales, activité analgésique.
Abstract :

Pain has become a public health problem in recent years, it is one of the major challenges for

the health systems of the 21st century.

Plants have always occupied an important place in phytotherapy and the traditional pain

medication around the world.

This work leads to study, via a bibliographic review, the analgesic activity of three

medicinal plants : Salvia officinalis, Salix alba and Ulmus campestris.

Studies have shown that these plants have a very important analgesic effect, confirming the

validity of their traditional indication.

The results of which strengthen the prospect of their exploitation in the development of new

drugs to improuve pain management.

Keywords : phytotherapy, medicinal plants, analgesic activity.
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